
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº                   /2022

Ementa: Fiscalização – Animais soltos em via Pública- Pinus do Iriguassu.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A  Vereadora  que  a  esta  subscreve,  em conformidade  com  o  texto  regimental  desta  Casa,
INDICA ao  Senhor  Secretário  de  Obras,  Emerson  Kiogi  Tanaka, no  sentido  de  efetuar  a
fiscalização dos animais soltos em via pública  na região do bairro Pinus do Iriguassu.

Considerando as atribuições do Fiscal de Serviços  Urbanos, em que atribui entre
tantas  atividades,  a  de  “fiscalizar  a  permanência  de  animais  em  vias  públicas  e  estradas
municipais”.

Há constantes reclamações dos munícipes da região referente aos animais de
grande  porte  que  ficam  soltos  pelas  vias,  sem  qualquer  zelo  por  parte  de  seus  tutores  e
tampouco atuação do Pode Público para conter a situação de risco. 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 29 de novembro de 2022.

TELMA DE FÁTIMA LIMA VIEIRA
Vereadora/PSD

Presidente da Comissão de Meio Ambiente
Presidente da Comissão de Defesa e Proteção Animal

1
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Encaminhe-se ao
Chefe do Executivo

___/___/2022

Presidente
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MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.
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